
 
 

Protokollauszug 
aus der 

56. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtent-
wicklung, Bauen, Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes  

vom 17.01.2023 

 
öffentlich 
Top 3.13 Zwischenbericht - Ökologisches Bauen von kommunalen Gebäuden  

22/SVV/1222 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Hanko (Kommunaler Immobilien Service) ergänzt zur vorliegenden Mitteilungsvorlage (MV), 
dass nur zertifiziertes Holz genutzt wird.  
 
 
Herr Heuer fragt nach den Referenzprojekten des Bauhauses der Erde und verweist darauf, dass 
diese Institution erst seit 2021 existiert und noch nicht über ausreichende Erfahrung verfügen könne. 
 
 
Frau Hanko erläutert die Zusammensetzung der Vereinigung, abgeschlossene Projekte gibt es 
noch nicht.  
 
 
Herr Wolfram (Fachbereich Stadtplanung) wirbt für die Teilnahme am kommenden Gestaltungsrat 
am 27.01.2023, hier wird das Bauhaus der Erde ihr erstes Projekt vorstellen.  
 
 
Frau Dr. Günther bittet darum, dass sich das Bauhaus der Erde bei passender Gelegenheit im 
hiesigen Ausschuss vorstellt. 
 
 
Herr Selwig hat einige Nachfragen zur MV und bittet das Thema Solarthermie stärker einzube-
ziehen. 
 
 
Frau Hanko geht auf die Nachfragen von Herrn Selwig ein. 
 
 
Herr Jäkel bittet gelegentlich über die Höhe des Unterhaltes der Schädlingsbekämpfung an Holz-
teilen sowie über deren Umweltauswirkungen zu berichten.  
 
 
Herr Gericke wünscht sich eine skalierbare Grundlage. 
 
 
Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes 
nimmt die DS 22/SVV/1222 zur Kenntnis.  
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